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会
かい

 議
ぎ

 録
ろく

会議
かいぎ

名称
めいしょう

第
だい

６期
き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

 第
だい

１３回
かい

専門
せんもん

部会
ぶ か い

（人
ひと

にやさしい交通
こうつう

安全
あんぜん

部会
ぶ か い

）

日
にち

 時
じ

平成
へいせい

２９年
ねん

１２月
がつ

２１日
にち

（木
もく

）１８：３０～１９：２５

会
かい

 場
じょう

幸区
さいわいく

役所
やくしょ

 ４階
かい

第
だい

４会議室
かいぎしつ

出席者
しゅっせきしゃ

●区民
く み ん

会議
か い ぎ

委員
い い ん

（５０音
おん

順
じゅん

） 

阿部法
あ べ の り

弘
ひろ

委員
い い ん

、飯島
いいじま

忠男
た だ お

委員
い い ん

、小野
お の

晴子
は る こ

委員
い い ん

、金田
か ね だ

さとみ委員
い い ん

、 

ｹｵﾊﾟｻｰﾄ
けおぱさーと

 ﾗﾂｧﾐﾁｬﾝ
らつぁみちゃん

委員、坂口
さかぐち

功
いさお

委員
い い ん

、渋谷
しぶたに

多美
た み

枝
え

委員
い い ん

、三浦
み う ら

忠一
ただかず

委員
い い ん

●事務局
じむきょく

幸区
さいわいく

役所
やくしょ

 田村
た む ら

副区長
ふくくちょう

幸区
さいわいく

役所
やくしょ

まちづくり推進部
すいしんぶ

企画課
き か く か

 岸
きし

課長
かちょう

、吉岡
よしおか

課長
かちょう

補佐
ほ さ

、山口
やまぐち

担当
たんとう

係 長
かかりちょう

、

牛
うし

若
わか

主任
しゅにん

（株
かぶ

）社会
しゃかい

空
くう

間
かん

研究所
けんきゅうじょ

 柳澤
やなぎさわ

氏
し

欠席者
けっせきしゃ

青木
あ お き

晴彦
はるひこ

委員
い い ん

、高橋
たかはし

美
み

三子
さ こ

委員
い い ん

、橋本
はしもと

文夫
ふ み お

委員
い い ん

傍聴者
ぼうちょうしゃ

なし 

配布
はいふ

資料
しりょう

●議事
ぎ じ

次第
し だ い

●資料
しりょう

１      「人
ひと

にやさしい交通
こうつう

安全
あんぜん

部会
ぶ か い

」調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について 

●資料
しりょう

２      「人
ひと

にやさしい交通
こうつう

安全
あんぜん

部会
ぶ か い

」からの提言
ていげん

（案
あん

） 

●資料
しりょう

２-別紙
べ っ し

１ 改善
かいぜん

整備
せ い び

実施
じ っ し

事例
じ れ い

●資料
しりょう

２-別紙
べ っ し

２ 改善
かいぜん

が必要
ひつよう

と思
おも

われる事例
じ れ い

●資料
しりょう

２-別紙
べ っ し

３ 調査
ちょうさ

を基
もと

に作成
さくせい

したヒヤリ
ひ や り

・ハットマップ
は っ と ま っ ぷ

の事例
じ れ い

●資料
しりょう

２-別紙
べ っ し

４ 調査
ちょうさ

を基
もと

に考案
こうあん

した啓発
けいはつ

リーフレット
り ー ふ れ っ と

の事例
じ れ い

●資料
しりょう

３      第
だい

６期
き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

実施
じ っ し

概要
がいよう

案
あん

●参考
さんこう

資料
しりょう

１  「第
だい

６期
き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

」スケジュール
す け じ ゅ ー る

について 

●参考
さんこう

資料
しりょう

２  第
だい

１２回
かい

専門
せんもん

部会
ぶ か い

（人
ひと

にやさしい交通
こうつう

安全
あんぜん

部会
ぶ か い

）会議録
かいぎろく

●参考
さんこう

資料
しりょう

３  第
だい

６期
き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

委員
い い ん

・参与
さ ん よ

名簿
め い ぼ

議
ぎ

 題
だい

（１）調査
ちょうさ

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について 

（２）提言
ていげん

内容
ないよう

のとりまとめについて 

（３）区民
くみ ん

会議
かい ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

実施
じっ し

概要
がいよう

の検討
けんとう

について 
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決定
けってい

事項
じこう

（１）調査
ちょうさ

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について 

・資料
しりょう

１により、今後
こ ん ご

のスケジュール
す け じ ゅ ー る

を確認
かくにん

・共有
きょうゆう

した。

（２）提言
ていげん

内容
ないよう

のとりまとめについて 

・資料
しりょう

２及
およ

び資料
しりょう

２別紙
べ っ し

１～４及び
お よ  

麻生区
あ さ お く

での自転車
じてんしゃ

衝突
しょうとつ

死亡
し ぼ う

事故
じ こ

を

踏まえ
ふ   

、前回
ぜんかい

の部会
ぶ か い

で確認
かくにん

した提言
ていげん

の素案
そ あ ん

を基
もと

に、提言
ていげん

内容
ないよう

を確認
かくにん

・検討
けんとう

した。 

・提言
ていげん

３「交通
こうつう

ルール
る ー る

・マナー
ま な ー

の向上
こうじょう

啓発
けいはつ

」について、今後
こ ん ご

、麻生区
あ さ お く

のような事故
じ こ

が起きない
お    

ように、ながらスマホ
す ま ほ

に関
かん

する内容
ないよう

をもう少し
す こ  

加える
く わ   

こととした。

（３）区民
くみ ん

会議
かい ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

実施
じっ し

概要
がいよう

の検討
けんとう

について 

・資料
しりょう

３により、区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

の実施
じ っ し

概要
がいよう

について確認
かくにん

・共有
きょうゆう

した。 

・区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

の参加者
さんかしゃ

を増
ふ

やすため、ＰＲチラシ
ち ら し

が人
ひと

目に付く
め  つ  

ように

ビジュアル面
び じ ゅ あ る め ん

を工夫
く ふ う

することと、事務局
じむきょく

と委員
い い ん

で広報
こうほう

活動
かつどう

を行
おこな

うことを確認
かくにん

した。

会議
かいぎ

の内容
ないよう

及
およ

び 

主
おも

な発言
はつげん

（１） 調査
ちょうさ

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について 

●事務局
じむきょく

から、資料
しりょう

１について説明
せつめい

した。

○資料
しりょう

１により、今後
こ ん ご

のスケジュール
す け じ ゅ ー る

を確認
かくにん

・共有
きょうゆう

した。

（２） 提言
ていげん

内容
ないよう

のとりまとめについて 

●事務局
じむきょく

から、資料
しりょう

２及
およ

び資料
しりょう

２別紙
べ っ し

１～４及び
およ 

麻生区
あ さ お く

での自転車
じてんしゃ

衝 突
しょうとつ

死亡
しぼう

事故
じ こ

を踏まえ
ふ   

説明
せつめい

した。

○資料
しりょう

２及
およ

び資料
しりょう

２別紙
べ っ し

１～４及び
およ 

麻生区
あ さ お く

での自転車
じてんしゃ

衝 突
しょうとつ

死亡
しぼう

事故
じ こ

を踏まえ
ふ   

、

前回
ぜんかい

の部会
ぶかい

で確認
かくにん

した提言
ていげん

の素案
そあん

を基
もと

に、提言
ていげん

内容
ないよう

を確認
かくにん

・検討
けんとう

した。 

○提言
ていげん

３「交通
こうつう

ルール
る ー る

・マナー
ま な ー

の向上
こうじょう

啓発
けいはつ

」について、今後
こ ん ご

、麻生区
あ さ お く

のような事故
じ こ

が起きない
お    

ように、ながらスマホ
す ま ほ

に関
かん

する内容
ないよう

をもう少し
す こ  

加える
く わ   

こととした。

【主
おも

な意見
い け ん

】 

・区民
く み ん

祭
さい

で調査
ちょうさ

した際
さい

に、歩
ある

きスマホ
す ま ほ

や自転車
じてんしゃ

に乗
の

りながらのスマホ
す ま ほ

というのは

子
こ

どもも感
かん

じていた。一人一人
ひ と り ひ と り

が意識
い し き

を持
も

つことが大事
だ い じ

だと思
おも

うので、これで

もかと思
おも

うほどやっていかなくてはいけないテーマ
て ー ま

だと思
おも

う。

・歩
ある

きながらのスマホ
す ま ほ

や携帯
けいたい

というのは以前
い ぜ ん

から比
くら

べると少
すく

なくなったと思
おも

う。

電動
でんどう

自転車
じてんしゃ

はペダル
ぺ だ る

を踏
ふ

んだ際
さい

の最初
さいしょ

のスピード
す ぴ ー ど

が速
はや

く、周
まわ

りを見
み

ていないと

危
あぶ

ない。

・事故
じ こ

の記事
き じ

を見
み

て、自身
じ し ん

から意識
い し き

を変えて
か   

いかなくてはいけないと思
おも

う。なが

らスマホ
す ま ほ

に関
かん

しては罰金
ばっきん

などの罰
ばつ

を与
あた

えないといけない問題
もんだい

である。道路
ど う ろ

状 況
じょうきょう

の改善
かいぜん

は対応
たいおう

がすばやく感動
かんどう

した。

・バス
ば す

停
てい

をおりて区
く

役所
やくしょ

に来
く

る途中
とちゅう

で、女子
じ ょ し

高生
こうせい

が自転車
じてんしゃ

をおりて赤信号
あかしんごう

を待
ま

っ

ていた。他
ほか

に赤信号
あかしんごう

を渡って
わ た   

いる人
ひと

がいたが、良
よ

い教育
きょういく

を受けて
う   

いるなと思
おも

っ

た。自転車
じてんしゃ

だけでなく車
くるま

の事故
じ こ

も多
おお

く、ノークラッチ
の ー く ら っ ち

の車
くるま

は楽
らく

な反面
はんめん

危険
き け ん

だ
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と思
おも

う。

・鹿島田
か し ま だ

の商店街
しょうてんがい

の横断
おうだん

歩道
ほ ど う

には、自転車
じてんしゃ

は押
お

して歩
ある

きましょう、と各箇所
かくかしょ

に

表示
ひょうじ

があるが、主婦
し ゅ ふ

の方
かた

がそのまま通
とお

ったり、逆走
ぎゃくそう

をしている。せっかく矢
や

羽根
ば ね

をつけてもらったのに、守
まも

られていないのは嫌
いや

だな、と感
かん

じた。

・栄
さかえ

通
どお

りに矢
や

羽根
ば ね

がついていた。これは絶対
ぜったい

逆走
ぎゃくそう

しないな、と思
おも

えたが、後
うし

ろ

から追
お

い越
こ

されて突然
とつぜん

曲
ま

がられると怖
こわ

い。事故
じ こ

についてはテレビ
て れ び

で見
み

たが、

ブレーキ
ぶ れ ー き

をかけられない状態
じょうたい

で運転
うんてん

していた。マナー
ま な ー

以前
い ぜ ん

の問題
もんだい

だと思
おも

う。

巡回
じゅんかい

の警察官
けいさつかん

が少
すく

なすぎると思
おも

うので、警察官
けいさつかん

の代
か

わりに自転車
じてんしゃ

だけを取
と

り

締
し

まる制度
せ い ど

があったら良
よ

いと思
おも

う。

・提言
ていげん

のマナー
ま な ー

の向上
こうじょう

啓発
けいはつ

の中
なか

では、ながらスマホ
す ま ほ

が一番
いちばん

の中心
ちゅうしん

になると思
おも

う。

電動
でんどう

自転車
じてんしゃ

も重
おも

く、危
あぶ

ない。市
し

の条例
じょうれい

でながらスマホ
す ま ほ

や自転車
じてんしゃ

に対
たい

する条例
じょうれい

をつくることが出来
で き

たら良
よ

い。

・事故
じ こ

が起
お

こってしまったので、提言
ていげん

３ではこのような事故
じ こ

が起
お

こらないよう、

膨
ふく

らませて書
か

いてほしい。ながらスマホ
す ま ほ

の件
けん

については、現在
げんざい

、スマホ
す ま ほ

で地図
ち ず

を見ながら
み    

目的地
もくてきち

に向かう
む   

インターネットサービス
い ん た ー ね っ と さ ー び す

があり、便利
べ ん り

になった反面
はんめん

危険
き け ん

も感
かん

じる。色々
いろいろ

な規制
き せ い

も必要
ひつよう

かもしれないが、ポケットベル
ぽ け っ と べ る

から携帯
けいたい

電話
で ん わ

、

スマホ
す ま ほ

への普及
ふきゅう

など、何
なに

かを規
き

制
せい

してもどんどん新た
あ ら  

な物
もの

が出
で

てきて色々
いろいろ

な

事故
じ こ

につながっていくので、マナー
ま な ー

の向上
こうじょう

については、風化
ふ う か

しないように、

機会
き か い

を通じ
つ う  

て繰
く

り返
かえ

し周知
しゅうち

していくことが重要
じゅうよう

だと思
おも

う。

（３） 区民
くみ ん

会議
かい ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

実施
じっ し

概要
がいよう

の検討
けんとう

について 

●事務局
じむきょく

から、資料
しりょう

３について説明
せつめい

した。

○資料
しりょう

３により、区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

の実施
じ っ し

概要
がいよう

について確認
かくにん

・共有
きょうゆう

した。 

○区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

の参加者
さんかしゃ

を増
ふ

やすため、ＰＲチラシ
ち ら し

が人
ひと

目に付く
め  つ  

ように

ビジュアル面
び じ ゅ あ る め ん

を工夫
く ふ う

することと、事務局
じむきょく

と委員
い い ん

で広報
こうほう

活動
かつどう

を行
おこな

うことを確認
かくにん

した。 

【主
おも

な意見
い け ん

】 

・前回
ぜんかい

は参加者
さんかしゃ

がさみしかった。区民
く み ん

祭
さい

の様
よう

に大々
だいだい

的
てき

に宣伝
せんでん

して欲
ほ 

しい。参加者
さんかしゃ

は関係者
かんけいしゃ

がほとんどで、一般
いっぱん

の参加者
さんかしゃ

は１０名
めい

くらいしかいなかった。

・内容
ないよう

に関
かん

してはこれで良
よ

いと思
おも

う。発表
はっぴょう

するからには皆
みな

さんに来
き

ていただい

て、来
き

ていただいた方
かた

に意識
い し き

を高
たか

めていただくという 形
かたち

の方
ほう

が良
よ

いと思
おも

う。

これから広報
こうほう

活動
かつどう

をしていってほしい。

・区民
く み ん

会議
か い ぎ

を知
し

っている人
ひと

が少
すく

ないので、知
し

らない人
ひと

たちにどうやって来
き

てもら

うのかが難
むずか

しい。

・一般
いっぱん

の方
かた

にはなにかプレゼント
ぷ れ ぜ ん と

等
とう

がないと集
あつ

まらないのではないか。自分
じ ぶ ん

も

去年
きょねん

、近
ちか

くまで来
き

たが入
はい

れなかった。
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・前回
ぜんかい

は天候
てんこう

が悪
わる

かったということもある。

・簡単
かんたん

明瞭
めいりょう

にわかりやすいチラシ
ち ら し

を作
つく

って、各町会
かくちょうかい

に協 力
きょうりょく

してもらって配
くば

っ

てもらうのはどうか。町内
ちょうない

で交通
こうつう

指導
し ど う

等
とう

を行
おこな

っている人
ひと

たちは内容
ないよう

について

理解
り か い

しているが、そうでない一般
いっぱん

の方
かた

に向
む

けてチラシ
ち ら し

を作
つく

って欲
ほ

しい。

・当日
とうじつ

は区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

だけ開催
かいさい

するのか。

⇒午前中
ごぜんちゅう

から市民
し み ん

活動
かつどう

交流
こうりゅう

イベント
い べ ん と

を開
かい

催
さい

していて、区民
く み ん

会議
か い ぎ

としては午後
ご ご

に集 中
しゅうちゅう

して、ステージ
す て ー じ

で発表
はっぴょう

するという形
かたち

で同時
ど う じ

開催
かいさい

になる。

・区民
く み ん

会議
か い ぎ

だよりは何回
なんかい

くらい出
だ

しているのか。これをもっとこまめに出
だ

して、

町会
ちょうかい

等
とう

に配
くば

るようにすれば良
よ

いのではないか。

⇒全体
ぜんたい

会議
か い ぎ

の後
あと

に出
だ

しているので、現在
げんざい

第
だい

４号
ごう

まで発行
はっこう

している。

・ＰＲ用
よう

のリーフレット
り ー ふ れ っ と

等
とう

をつくって、一覧
いちらん

でビフォーアフター
び ふ ぉ ー あ ふ た ー

と提言
ていげん

をセット
せ っ と

にして、第
だい

１期
き

から第
だい

６期
き

まで一覧
いちらん

で見
み

られるようにしてほしい。紙
かみ

ベース
べ ー す

だ

けでなく、ウェブ
う ぇ ぶ

での発信
はっしん

も。標識
ひょうしき

が付
つ

いたなど目
め

に見
み

えた形
かたち

でないと皆
みな

が

忘
わす

れてしまうので、ビジュアル
び じ ゅ あ る

が大事
だ い じ

だと思
おも

う。

・内容
ないよう

についてはこれで良
よ

いと思
おも

う。自分
じ ぶ ん

が 幸
さいわい

区
く

に暮
く

らしているので、例
たと

え人
ひと

に知
し

られなくても、危
あぶ

ないと思
おも

った箇所
か し ょ

が改善
かいぜん

されて、皆
みな

が暮
く

らしやすい、過
す

ごしやすい、通
とお

りやすい道路
ど う ろ

になった、となれば良
よ

いと思
おも

う。事務局
じむきょく

だけでな

く、委員
い い ん

も人
ひと

集
あつ

めの部分
ぶ ぶ ん

をやっていきたい。

以上
いじょう


